
Chat-GPT fährt ab März im DS mit

Als erste Stellantis-Marke wird DS Automobiles künftig sein Infotainment serienmäßig um Chat-GPT erweitern. Bereits ab März ist die Künstliche Intelligenz in allen Baureihen mit der Ausstattung Connect Plus ab Werk an Bord. Die im Oktober gestartete Pilotphase wird damit beendet. Erhebungen ergaben, dass aufgrund des Chatbots die Nutzung der Spracherkennung um mehr als 50 Prozent zunahm.

Das bekannte DS Iris System schaltet sich wahlweise durch einen Klick auf die Sprachbefehl-Taste am Lenkrad oder mit der gesprochenen Aufforderung „Okay Iris“ ein. Chat-GPT wird dann ebenfalls automatisch gestartet und eröffnet neue Möglichkeiten für Servicedienste und Unterhaltung, da Chat-GPT unzählige Fragen beantworten kann. Verfügbar sind 13 Sprachen für 18 Märkte. (aum)

Bilder zum Artikel



DS Automobiles integriert Chat-GPT in seine Sprachsteuerung Iris.

Foto: Autoren-Union Mobilität/DS



DS Automobiles integriert Chat-GPT in seine Sprachsteuerung Iris.

Foto: Autoren-Union Mobilität/DS



DS Automobiles integriert Chat-GPT in seine Sprachsteuerung Iris.

Foto: Autoren-Union Mobilität/DS
